

Aprueban las ayudas de las entidades de la Jaume I - Levante de Castelló - 13/12/2018

Aprueban las ayudas de las entidades de la Jaume I

► La Fundación General de la Universitat Jaume I prevé un presupuesto para 2019 de 799.415,02 euros

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Consell de Govern de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló ha aprobado el presupuesto para 2019 de las entidades dependientes de la UJI: la Fundación General de la Universitat Jaume I, la Fundación Universidad-Empresa, la Fundación Isonomía y la Fundación Germà Colón Domènech.

La Fundación General de la Universitat Jaume I prevé un presupuesto para 2019 de 799.415,02 euros, lo que supone un incremento del 4,71 por ciento respec-

to al año pasado. Este presupuesto estará destinado a ocho programas de actuación como acciones de apoyo en la evaluación de la calidad docente del profesorado en los grados; acciones de apoyo en la evaluación de los servicios de I+D+i para instituciones y empresas; colaboración en la gestión de becas y ayudas al estudiantado; apoyo en la gestión y promoción de los estudios de posgrado.

Además, se destina a desarrollo de acciones informativas y de comunicación para la promoción y difusión de la actividad universitaria; desarrollo y gestión de la Escuela de Verano de niños y niñas; desarrollo de acciones informativas y de comunicación para la promoción y difusión del Programa de Ayuda a la Diversidad, del

Programa de Visitas al Campus y Ligas de Debate, y gestión del Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la Universitat Jaume I (Espaitec).

El presupuesto de la Fundación Universidad-Empresa se incrementa respecto al ejercicio anterior en un 2,41 por ciento con unos ingresos y gastos previstos de 3.400.000 euros. Para 2019, la FUE centra sus objetivos en la internacionalización de sus actividades, tanto en materia de programas formativos de título propio de la Universidad como en la incorporación en prácticas de carácter internacional que mejoran la empleabilidad de los jóvenes universitarios y en el impulso a la participación en proyectos europeos internacionales a través de la

oficina EuroFUE-UJI.

En cuanto a la Fundación Isonomía, para 2019 establece un presupuesto de 169.099,61 euros. Durante este ejercicio, la Fundación desarrollará sus objetivos a través de proyectos de actuación centrados en la formación en materia de igualdad, investigación e interlocución social, y servicios de asesoramiento en materia de igualdad en las organizaciones.

Por último, se ha aprobado un presupuesto de 10.000 euros para la Fundación Germà Colón Domènech. Para 2019 la Fundación tiene previsto realizar actividades de formación, dirigidas a incentivar el conocimiento y la investigación en el ámbito de la Filología Románica, como la realización de congresos, ponencias, cursos, jor-

nadas y conferencias; y la publicación de libros relacionados con el fin de esta fundación. En 2019 se editará el libro III Premi Germà Colón d'estudis filològics.

Investigación

Por otra parte, la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, ha informado al Consejo de Gobierno de la "magnífica" trayectoria de la UJI en el ámbito de la investigación: 5 investigadores de la UJI se han situado en el listado de los más citados del mundo, los grupos de la UJI han conseguido 11 de las primeras 43 plazas del plan autonómico GENT, y la Universidad ha conseguido 6 millones de euros de inversión a través de las diferentes convocatorias de 2018 de la Generalitat.